
Pièces 3 Pièces

Superficie 105 m²

Référence 84575637

Prix 369 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans une résidence très bien entretenue et sécurisée, splendide 3 pièces de 60 m²

en bon état,  en  rez-de-jardin,  au calme et  lumineux,  donnant  sur  un jardin  de 47

m².Situé  dans  un  environnement  agréable  à  vivre  et  apaisant,  cet  appartement

dispose d'une entrée, un séjour avec une cuisine américaine, deux chambres, une

salle  d'eau  et  un  wc  indépendant.Vous  disposerez  d'un  grand  jardin  comprenant

un pergola qui vous assurera des moments conviviaux en famille ou avec des amis

et  un  sauna  pour  se  détendre.Une  grande  cave  et  un  garage  dans  la  résidence

complète ce bien.Les informations sur les ...

In a very well maintained and secure residence, splendid 3 room apartment of 60m²

in  good  condition,  on  the  ground  floor,  quiet  and  bright,  overlooking  a  45m²

garden.Located  in  a  pleasant  and  peaceful  environment,  this  apartment  has  an

entrance, a living room with an open-plan kitchen, two bedrooms, a bathroom and

a separate toilet.You will have a large garden including a pergola which will ensure

convivial  moments  with  family  or  friends  and  a  sauna  to  relax.A  large  cellar  and

possibility  garage  in  the  residence.Les  informations  sur  les  risques  naturels  et/ou

technologiques auxquels ce bien ...

AGENCE VICTOIRE

9 Rue Gounod - 06000 NICE
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